

 Vergers Leahy Inc. / Leahy Orchards Inc.	PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)	PDP-038	Version 2
		Préparé par / Prepared by : Alexandre Poirier	Approbation RH / HR Approbation : Marie-Pierre Sauvé
Date création / Creation Date : 2016-01-13	Date d'approbation RH / HR Approbation Date : 2019-01-07	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Fiabiliste	Function	Reliability engineer
Rôle		Role	
Le rôle du Fiabiliste est de développer, améliorer et implanter des programmes de maintenance préventive et prédictive des équipements industriels afin d'améliorer leur durée de vie et leur performance.		The role of the reliability engineer is to develop, improve and implement preventive and predictive maintenance programs of industrial equipment to improve their life and performance.	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> • Connaître et respecter en tout temps les normes de qualité et de salubrité alimentaire applicable, les règlements de santé et de sécurité du travail et les politiques de l'entreprise • Organiser et planifier l'ensemble des activités reliées à l'amélioration de la fiabilité des équipements • Enquêter et comprendre les raisons des pannes des équipements auprès des opérateurs, superviseurs et personnes en charge de la maintenance • Ajouter et mettre à jour les procédures de maintenance préventive du système ERP en place en accord avec le département de maintenance • Supporter les techniciens de maintenance lors de leurs interventions, afin d'optimiser les actions • Supporter l'équipe technique de l'usine dans les projets d'amélioration continue (5S, Kaizen, SMED) • Chiffrer les coûts reliés aux temps d'arrêts des équipements et estimer des budgets d'amélioration ou de remplacement d'équipement • Documenter et classifier l'information reliée aux équipements de l'usine sur le système ERP en place et sous format papier • Supporter l'intégration des équipements des nouveaux projets de l'usine • Être à l'affût des nouvelles technologies reliées à la fiabilité • Intégrer les standards de la démarche LEAN • Contribuer activement au développement des bonnes pratiques en fiabilité auprès du personnel de l'usine 		<ul style="list-style-type: none"> • Know and respect at all times the quality standards and food security, health and safety regulations at work and company policies • Organize and plan all activities related to improved equipment reliability • Investigate and understand the reasons for failure of equipment with operators, supervisors and persons in charge of maintenance • Add and update preventive maintenance procedures of the ERP system in place in accordance with the maintenance department • Support the maintenance technicians in their interventions to optimize actions • Support the technical team of the factory in continuous improvement projects (5S, Kaizen, SMED) • Quantify the costs related to downtime of equipment and estimate budgets for improvement or replacement of equipment • Document and classify the information related to the plant equipment on the ERP system in place and on paper • Support equipment integration of new plant projects • Be on the lookout for new technologies related to reliability • Integrate the standards of the LEAN approach • Actively contribute to the development of good practices in reliability with the plant personnel 	
<i>NOTE : Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.</i>		<i>NOTE : This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.</i>	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	Baccalauréat	Qualification	Bachelor degree
Domaine	Génie électrique, mécanique ou industriel	Field of study	Electrical, mechanical or industrial engineering
Et/ou		And/or	
Années d'expérience dans un poste similaire	3	Years of experience in a similar position	3
Compétences recherchées		Sought skills	
<ul style="list-style-type: none"> • Connaissance des techniques d'entretien préventif • Être autonome • Avoir de l'initiative 		<ul style="list-style-type: none"> • Knowledge of preventive maintenance techniques • Autonomy • Have initiative 	

- Créatif/innovateur
- Bonne communication à l'écrit et l'oral
- Avoir l'esprit d'équipe
- Être organisé
- Être rigoureux
- Être orienté vers les résultats
- Être bilingue

- Creative / Innovative
- Good communication both written and oral
- Have team spirit
- Be organized
- Be rigorous
- Be results oriented
- Be bilingual